



宇津峰 2014



学校内の草花 (9月)

【教育目標】 健康 (心身を鍛え根気強い生徒) 友愛 (親切で協力する生徒) 進取 (すすんで学び合う生徒)

ごあいさつ

草むらからきこえてくる虫の声。秋が少しずつ深まっています。

さて、去る9月24日・25日には岩瀬支部中体連新人総合体育大会が開催されました。先輩“3年生”に壮行会で「がんばれ」と激励され試合にのぞんだ軟式野球部(男子)、卓球部(女子)。試合では、一人一人が持てる力を精一杯発揮できました。詳細につきましては、下記に掲載しましたのでぜひご覧ください。

学校では、今生徒会の役員への選挙に向けた取り組みが行われています。上述の新人戦同様、これまで学校を支えてきてくれた3年生から1・2年生にバトンが引き継がれつつあります。大きな存在だった3年生に感謝しつつ、その3年生を乗り越えられるよう1・2年生の頑張り活躍を期待します。

現在衣替えの準備期間です。子どもの体調管理に努めながらさらに充実した教育活動を展開して参ります。さらなるご協力とご理解をどうぞよろしくお願い致します。



新人戦選手壮行会から

須賀川市立小塩江中学校長 菅野 哲哉

1・2年生初陣 今度は自分たちの番!大きな存在だった先輩に追いつけ、追い越せ! - 岩瀬支部中体連新人総合体育大会 -



9月24日(水)・25日(木)に開催された新人戦。6月の中体連の大会後、3年生が引退し、1・2年生による新チームとなったわけですが、子どもたちはこの大会に向け、暑い夏の練習を乗り越え心と体を鍛えてきました

試合では野球部も卓球部も持っている力を十分発揮し戦いました。まだまだ発展途上の子どもたちです。さらに練習を積み、満足できる結果が残せるよう頑張らせていきます。当日は多くのご保護者の皆さんに応援をいただき、ありがとうございました。引き続き皆様のご声援をどうぞよろしくお願い致します。

【野球部】

一回戦 第1試合、対戦校は強豪の呼び声高く、今大会の優勝候補の一角を担う長沼中学校。一回の表の攻撃を無得点におさえられた一回裏、3年 吉田 丞くんから背番号1を引き継いだ新エース、2年 揚妻 凱くんがマウンドに上がり投球練習を始めると応援席から「がんばれ」と大声援。球を受けるキャッチャーは、同じくキャッチャーだった兄、3年健くんの後を受け継ぐ形となった1年 近藤大喜くん。コントロールのよさが光った揚妻くんでしたが、先制点を許してしまいます。その後も、追加点を許し、5回 0 - 8のコールド負け。悔いの残る初陣となってしまいました。それでも、心折れることなく、最後まで全力でプレーできたことは大きな成果。試合後、監督の有賀、コーチの松崎から「うまくなっている。がんばったことも分かる。でも、負けは負け。悔しい気持ちを忘れずまた頑張っていこう」と激励とねぎらいの言葉がありました。

	1	2	3	4	5	計
小塩江中	0	0	0	0	0	0
長沼中	1	4	0	3	x	8

背番号	氏名	打数	安打	四球
5	吉田健人	1	0	1
1	揚妻 凱	2	0	
6	原 俊輔	2	0	
2	近藤大喜	2	0	
8	鎌田隆慈	2	0	
7	芳賀巧充	2	0	
4	相樂佑真	2	0	
3	海野善典	2	0	1
9	折笠悠太	1	0	

熱戦の記録



守備やカットプレーなどで、うまくなったなどは思いましたが、負けるとやっぱり悔しいです。準優勝した長沼中学校が相手だったとはいえ、力不足を痛感しました。次の市民体育祭での対戦相手も長沼中です。リベンジできるよう精一杯練習したいと思います。まずは、1点、そして勝利をめざします。

軟式野球部部長 2年 揚妻 凱



【卓球部】

二日間とも午前中団体、午後は個人戦が行われました。団体戦は出場8チームによる総当たり戦。団体戦は優勝が見えていたのですが、一日、二日目とも緊張のためか肝心の所で力を出し切れず第3位。優勝も手に届く位置にいたので本当に残念な結果でした。個人戦に出場した選手は、皆最低でも1勝はすることができ、勝つことの喜びを味わうことができました。その中でも、シングルスでは、ベスト4に2年 橋本侑香さん、ベスト8に2年 吉田朱里さんが進出、ダブルスでは、ベスト8に2年 二瓶彩香さん・相樂明日香さんペア、1年 大河内望未さん・橋本実幸さんペアが進出する健闘。出場した選手全員がそれぞれ頑張りを見せ、今後に期待できる大会となりました。次は10月13日(月)市民体育祭。健闘を祈ります。

- ・ 団体戦 <第3位>
- ・ シングルス <ベスト4> 2年 橋本侑香さん <ベスト8> 2年 吉田朱里さん
- ・ ダブルス <ベスト8> 2年 二瓶彩香さん・相樂明日香さん 1年 大河内望未さん・橋本実幸さん



個人戦に出場した部員はみな一勝はできたのでよかったです。特に侑香さんがベスト4に残り、とても嬉しかったです。団体戦は3位でしたが、一時は優勝を狙える位置に付けていたので悔いが残りました。みんなそれぞれに欠点があります。そこをなおしていきながらさらに練習を重ね、個人戦でも団体戦でも優勝をめざしがんばってきたいと思います。

卓球部部長 2年 吉田朱里

3年生の優しさに感激 - 人とのふれあい活動の中で



9月に入り、須賀川養護学校生徒との交流、小塩江幼稚園児とのふれあい活動、そして小塩江地区市民体育祭と、校長は3年生とともに行動する機会が多くなりました。これまでもずっと感じていたのですが、3年生の優しさに感激しています。彼らの優しさで自然体、飾っていません。見ていて気持ちがいいし一緒にいると居心地のよさを感じます。ごらんください。3年生と一緒にいる人たち。居心地のよさを体一杯に表していますよね。きっと家庭ではもちろん、小塩江の地域の皆さんにあたたかく見守られながら育ってきたからだろうなと思っています。また、3年生同様、2年生や1年生にも心優しい子どもが多いです。きっと小塩江中に息づいている子どもの“よさ”なのでしょう。職員一同そんな子どもと一緒にいることにとっても幸せを感じながら仕事をしています。同時に、こんなにいい子どもたちだからこそ、なおさら責任を持って夢を実現させてあげなければなりません。



須養生徒との交流(ごさ縫い)



小塩江幼稚園児とのふれあい活動



小塩江地区市民体育祭(地域の皆さんとともに)

お知らせ

日没がはやくなっています。26日から部活動終了が18時00分、最終下校時刻は18時20分になります。ご協力よろしくお願いします。

10月4日(土) 午前6時より松明あかし制作の竹刈りを行います。また10月11日(土)は松明あかしのためのカヤ集め、骨組みつくりのため登校日になります。10月14日(火)は振替休業日です。

生徒会役員選挙を10月3日(金)に行います。立候補は、<会長>橋本侑香さん(2年) <副会長>安藤優可さん(2年)・大河内望未さん(1年) <書記>生田目菜月さん(1年)・渡邊咲良さん(1年) <会計>揚妻 凱くん(2年) の6人がしています。よりよい小塩江中づくりに立候補したみなさんにぜひ頑張ってほしいと思います。



朝の選挙活動から